

Mit „ihrer“ Bank verbunden

Raiffeisenbank Elztal zeichnete langjährige Mitarbeiter aus

Dallau. (cka) Im Rahmen der Generalversammlung der Raiffeisenbank Elztal (wir berichteten bereits) wurden auch langjährige Mitarbeiter der Bank für ihre Betriebstreue geehrt: Für 20 Jahre Yvonne Dambach und Beate Dörner, für 25 Jahre Marco Alex, für 35 Jahre Günter Schober und für 40 Jahre Edeltraud Schumacher. Vorstand Klaus Konrad bedankte sich bei den Mitarbeitern für die geleistete Arbeit und das gezeigte große Engagement.

Yvonne Dambach schloss ihre Ausbildung bei der Deutschen Bundespost ab. Als Quereinsteigerin kam sie im April 1991 zur Raiffeisenbank Elztal, wo sie vielseitig bei der Bank eingesetzt werden konnte. Sie arbeitete in der Buchhaltung, am Serviceschalter in Dallau und der Zweigstelle Auerbach. Nach kurzer Unterbrechung des Arbeitsverhältnisses und der Geburt ihrer zwei Kinder steht sie den Kunden im Servicebereich in Dallau wieder zur Verfügung.

Beate Dörner hat ihre Bankausbildung bei der damaligen Raiffeisenbank Schefflenz-Seckach erfolgreich abgeschlossen. Seit 1. Februar 1995 ist sie bei der Raiffeisenbank Elztal beschäftigt. Ihre Aufgabengebiete lagen im Servicebereich in Dallau, Auerbach und Neckarburken. Nach der Geburt ihrer drei Kinder wirkt sie im Servicebereich in Dallau.

Marco Alex begann seine Laufbahn bei der Raiffeisenbank Elztal am 1. September 1990 mit der Ausbildung zum

Bankkaufmann. Ab 1993 war er in verschiedenen Abteilungen tätig. Zu seinen Aufgabengebieten gehörten zunächst die Kreditabteilung, die Buchhaltung sowie in Auerbach die Zweigstellenvertretung. Seine Vorliebe für den Kreditbereich zeigte sich sehr schnell, sodass seine weitere Qualifizierung darauf ausgerichtet wurde. Von 1997 bis 2002 absolvierte er in verschiedenen Seminaren die Fachfortbildung zum „Qualifizierten Kreditsachbearbeiter“ erfolgreich.

Seine Ausbildung zum Bankkaufmann begann Günter Schober in der Bank am 1. August 1980, die er 1983 erfolgreich abschloss. Zunächst übernahm er Aufgaben im Rechnungswesen und bewährte sich in der Zweigstelle in Auerbach. Seit nunmehr über 30 Jahren betreut er Privatkunden in Dallau. In den Jahren 1993 bis 1994 schloss er die Ausbildung zum „Berater Privatkundengeschäft“ ab und besuchte erfolgreich die Seminare „Vermögensberatung“ und „Wohnungsbaufinanzierung“.

Edeltraud Schumacher ist seit dem 1. Juli 1973 in der Bank tätig. Zunächst war sie zuständig für die Marktfolgearbeiten wie Kontoanlagen, Einrichtung von Daueraufträgen und den Schriftverkehr. Die ersten Arbeiten auf dem Computer erledigte sie bereits 1978. Nach diesen ersten Erfahrungen folgte 1984 die erste Online-Bearbeitung der Buchungsvorgänge mit dem Rechenzentrum. Seit einigen Jahren ist sie auch als Vorstandsekretärin tätig.



Im Rahmen der Generalversammlung zeichnete die Raiffeisenbank Elztal langjährige Mitarbeiter aus. Foto: Claus Kaiser